



Les bridgeurs à Biarritz !

publié le 07/03/2019

Comme chaque année depuis plus de 10 ans, des 3èmes du collège Pierre Mendès France participent au festival de bridge de Biarritz. Cette année, 5 élèves : Gabriel, Simon, Samuel, Alexandre et Eliot ont pu profiter du magnifique soleil de la fin des vacances tout en jouant au bridge contre des élèves venus de toute la France.

Ils étaient parmi les plus jeunes car les bridgeurs cadets ont entre 13 et 18 ans, mais nos collégiens ne se sont pas laissés faire et ont terminé à une belle 11ème place sur les 18 équipes présentes.

Prochain rendez-vous pour les élèves de 4èmes et 3èmes du collège : la finale régionale à Niort le jeudi 9 Mai, qualifiant pour une place en finale à Paris.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.